

## NOTA EDITORIAL

**Avances en la Investigación Integral del Área de Salud en UNITEPC** 

La Universidad Técnica Privada Cosmos (UNITEPC) sobresale en la investigación sobre salud y bienestar, liderando en toda la región. Su enfoque integral no se limita a los aspectos biológicos de las enfermedades, sino que se extiende hacia la convergencia de diversas disciplinas, fomentando soluciones holísticas que abordan la salud en su totalidad.

La característica distintiva de la investigación integral radica en la convergencia de conocimientos médicos, tecnológicos, sociales y humanos. Este enfoque holístico reconoce que la salud es un fenómeno complejo y multidimensional, y requiere estrategias que vayan más allá de los límites convencionales. En este contexto, la familia UNITEPC se erige en un faro de innovación al incorporar diversas disciplinas en proyectos de investigación que van desde la prevención de enfermedades hasta la mejora de la atención médica.

La interconexión de las ciencias médicas con la ingeniería, la informática, las ciencias sociales y otros campos no solo enriquece el conocimiento, sino que también impulsa la creación de soluciones transformadoras. La implementación de tecnologías avanzadas, el análisis de datos masivos y la comprensión de los determinantes sociales de la salud son solo algunos ejemplos de cómo la investigación integral está dando forma al futuro de la atención médica.

Es crucial destacar que esta investigación no se limita a los confines académicos, sino que se traduce de manera directa en beneficios tangibles para la sociedad. Los proyectos desarrollados no solo generan conocimiento de vanguardia, sino que también impactan positivamente en la salud de las comunidades a través de programas de prevención, campañas de concientización y la implementación de prácticas clínicas innovadoras.

La formación integral de los estudiantes es otro aspecto digno de mención. Los futuros profesionales de la salud no exclusivamente adquieren conocimientos especializados en sus disciplinas, sino que también desarrollan habilidades interdisciplinarias y una visión holística que les permite abordar los desafíos de manera integral y colaborativa.

La colaboración activa con instituciones externas, organizaciones de salud y la comunidad en general es un componente esencial de la investigación integral. Estas asociaciones estratégicas permiten la aplicación efectiva de los hallazgos de investigación en entornos del mundo real, garantizando un impacto significativo y sostenible en la salud de la población.

Dr. Luis Fernando Rojas Terrazas  

**Director General Editorial Familia de Revistas Científicas UNITEPC**